



ひかいだより



11月

Vol.50 院内保育所ひかり

今月のねらい

- ・秋の自然に触れながら言葉のやり取りをし、戸外で体を動かして遊ぶ。
- ・身の回りのことに興味を持ち、自分でしようとする。

11月に入り、朝晩は寒さが感じられるようになってきました。冬の訪れも、もうすぐでしょうか。昼間の日差しは暖かく、気持ちの良い秋晴れにお散歩へ出掛けたり、好きなおもちゃで子ども達は友達や保育者と伸び伸びと遊んでいます。気温の変化が大きいいためか、体調を崩している子が増えています。「早寝早起き、朝ご飯」の生活リズムを通して、元気な体と心を育てましょう。



お天気の良いので九条公園へみんなでお散歩♪



大好きなボールプール☆投げたり、寝転んだりしてはしゃいでます。



みのむし作り！毛糸や包装紙をペタペタ！



院内保育所の給食です♪

幼児食



乳児食



一人ひとりの発育状態や体質に合った食事形態で食べられるように、保育士・栄養士・調理師の連絡を密にし、「かむ」「飲みこむ」が上手になるように、楽しい雰囲気の中ですすめています。

11月の行事予定

- 1日(木) 慣らし保育(~15日まで)
- 1日(木) 身体測定
- 5日(月) 避難訓練(地震)
- 17日(土) 乳幼児健康診断
- 27日(火) 誕生日会

※毎週土曜日 布団・帽子持ち帰り

